

PlantaDoce.

Público

Galicia destinará 22 millones a incrementar las plazas de atención primaria y mejorar la sanidad

La partida forma parte de los 125 millones de euros de superávit contable que el Gobierno autonómico, presidido por Feijoo, registró en el ejercicio 2018.

PlantaDoce
8 may 2019 - 11:30

Galicia destinará 22 millones a incrementar las plazas de atención primaria y mejorar la

Galicia incrementa su inversión en sanidad. La consejería de Hacienda ha presentado en el Parlamento autonómico el proyecto de ley de Refuerzo de actuaciones prioritarias, una normativa que permitirá a la comunidad invertir el superávit contable que registró en 2018. En total, Galicia dispone de 130 millones de euros para reforzar distintos departamentos.

Los principales ámbitos de actuación serán la sanidad, la enseñanza y los servicios sociales públicos, tal y como ha señalado el Ejecutivo regional a través de un comunicado. En concreto, **la Xunta destinará 22 millones de euros a incrementar el número de plazas de atención primaria, mejorar el equipamiento de centros de salud y hospitales y mejorar el transporte sanitario urgente.**

De hecho, Galicia tiene previsto destinar más de 40 millones de euros a la sanidad pública entre 2019 y 2020. En paralelo, **el Gobierno autonómico inyectará 6,2 millones de euros a los servicios sociales públicos para emprender actuaciones de mejora en centros de mayores, residencias y escuelas infantiles.**

PlantaDoce.

Galicia tiene previsto invertir más de 40 millones de euros a la sanidad pública durante los dos próximos años

Según Valeriano Martínez, consejero de Hacienda de la Xunta de Galicia, la aprobación de esta ley supone “un ejercicio pleno de autogobierno”. Durante su intervención, Martínez también ha recordado que algunas de estas actuaciones son “urgentes”.

La aprobación de esta medida llega la misma semana que el Gobierno de la comunidad ha iniciado la licitación de las obras para transformar la antigua delegación de Sanidad en A Coruña, un proyecto valorado en 6,5 millones de euros. La intervención permitirá rehabilitar de forma integral los 5.500 metros cuadrados que ocupa el edificio administrativo en la calle Gregorio Hernández, situado en el centro de la ciudad.